

18.03.2021 - 11:24 Uhr

Point de presse: GastroSuisse prend position sur les décisions du Conseil fédéral / Vendredi 19 mars 2021, au Bellevue Palace à Berne

Zurich (ots) -

Mesdames, Messieurs,

Chères rédactrices, chers rédacteurs,

GastroSuisse espère vendredi un changement du Conseil fédéral sur la question de la **réouverture des restaurants**. Nous sommes convaincus qu'une solution pratique sera trouvée. Nous prenons position juste après la conférence de presse du Conseil fédéral:

Point de presse: vendredi 19 mars 2021

1 heure après le début de la conférence de presse du CF

Bellevue Palace à Berne

Accédez à la diffusion en direct sur www.gastrosuisse.ch

Les personnes mentionnées ci-dessous seront à votre disposition pour des interviews à la suite de la diffusion en direct.

Les responsables suivants se trouveront sur place pour d'éventuelles interviews:

- Casimir Platzer, président de GastroSuisse
- Daniel Borner, directeur de GastroSuisse

Nous nous réjouissons de votre participation. **Inscription jusqu'au jeudi 18 mars, 18 h** à: communication@gastrosuisse.ch. Merci!

Contact:

GastroSuisse Communication

Patrik Hasler-Olbrych
communication@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007695/100867324> abgerufen werden.